

打ち上げ開催報告！一年間お疲れ様でした。

◆広報室

室長 高橋 尚也

十二月十一日（金）立川南口の、天ぶら、うなぎ『良銀』にて広報室の打上げを開催致しました。鈴木室員の知り合いのお店ということもあり、極上の天ぶらやうなぎを頂きながら一年間を振り返り大いに楽しむ事が出来ました。

この一年間大変な状況下での活動を余儀なくされましたが、新しい事にチャレンジが出来、最高に楽しい一年間を過ごすことが出来ました。

最後になりますが、室員の皆様一年間本当にありがとうございます。



◆事業企画部会

部長 相羽 吉香

「鉄板焼 燦登（サントウ）」にて、夢中に過ごした一年間の部会の打上げを四役の方々と共にマスクをしながら感染対策も意識しながら楽しく実施いたしました。

本当に変な一年でしたが、それぞれがまずは社業、生活を優先しなければならぬ年でした。「誰に心配されても」「誰と話をしても」「誰と相談しても」自社の事を決めるのは、結局自分のみ！そんなことはわかっていても、声を掛け合えるだけで、私自身もかなり心が楽になりました！皆張り詰めている！と、励まされた。

AIJって、時間をとってもらって「おれ何やってるんだ？仕事にもならないのに」なんて考えたりもしますけど（笑）、こんな同年代の働き盛りの経営者たちが、土俵も全く違う者同士、時に分かち合い、時にぶつかり合い、切磋琢磨、刺激し合う事が、私の人生の一大課題である「自己成長」に繋がるなると、心からこの事業企画部会を通して感じました。そんな話をしながら皆で集まった事に感謝しつつとても楽しい時間を共有出来ました事をご報告させていただきます。一年間本当にありがとうございました。

◆くじら祭実行委員会

委員長 田口 博也

新年明けましておめでとうございます。昨年十二月二十七日、立川市の近江源助にて委員会の打上げを開催致しました。この様な状況下において開催すべきかどうかをギリギリまで検討致しましたが、一年を締め括る意味も込めて感染症対策を万全にして開催する運びとなりました。当日は多くの委員、四役の皆様に参加していただき大いに盛り上がりました。二次会も感染症対策をして大井田会員のお店にて行いました。

昨年一年、時代が大きく変化して新しい日常が始まりました。AIJ活動がこの環境の変化について行けるのかと不安がありましたが、委員会がONETTEAMとなり逆境を乗り越えて無事に本年度にタスキを渡せました。

委員会の皆に支えられて委員長という貴重な経験をさせていただけた事に感謝です。有難う御座いました。

◆二〇二〇年度

最終理事会開催報告

専務理事 清水 洋平

二〇二〇年専務理事の清水です。二月十八日（金）にフォレストイン昭和館十階ファルコネストにて第一二回理事会を開催いたしました。二〇二〇年度最後の理事会ということ、第六回理事会依頼の久々に理事メンバーが顔を合わせての理事会となりました。率直な感想として、やはりZOOMで行うよりいいですね。人と人が対面で協議する空気を肌で感じる事ができますし、見渡せば皆の表情が見て取れます。綱領もしっかり揃います。今まで当たり前だったことがすごく新鮮に感じられた、そんな理事会でした。そして、お待ちかねの懇親会です。これもまた、最高です。昭和館さんの美味しいコース料理に舌鼓を打ち、酒を飲み、仲間とたわいもない話をする。最高に幸せな気分を味わうことが出来ました。もちろんコロナ対策はしっかりとっております。検温・マスク着用・仕切板の設置・社会的距離の確保・手酌。多少の制約くらい我慢が出来ます。そんな二〇二〇年度最後の理事会となりました。